



Ignacio Mier convoca al Poder Judicial de la Federación a un diálogo para analizar el presupuesto para 2024

El diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, hizo una invitación a los representantes del Poder Judicial de la Federación a acercarse al Poder Legislativo en un ejercicio de análisis del presupuesto para el año 2024. Luego de advertir que desde el Poder Judicial se defiende un presupuesto que mantiene excesos y privilegios, lamentó que los mexicanos paguen un alto costo por una deficiente impartición de justicia.

https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=38053